
Auf Nachfrage von Stv. Hatzig informiert Herr Hoseus über den Stand der Baumaßnahme und 
erklärt, dass er davon ausgehe, dass Anfang September mit dem Bau begonnen wird.  
 


